
 

Procès‐verbal de la réunion du Conseil d’école de Toronto Ouest le 16 janvier 2019 

 

Présences (parents): Éric Achilles, Catherine Poitier, Laura Armstrong, Michelle Vaillancourt. 

Présences (personnel de l’école): Francis Cronier‐Theriault (directeur), Evelyne Richard (directrice 
adjointe) 

Représentant des élèves : Thomas Enns 

 

_____________________________________________________________________________________ 

Rapport de la direction 

1‐ Infrastructure‐ L’école est en nettoyage. Toute une série de peinture pour éliminer les tâches de 
peinture. La Mission, la vision, et le logo seront installés dans la cafeteria. 

2‐ Contre marche – Le logo du dragon a été installé sur les contre‐marches des escaliers est et 

ouest,  c’est bien apprécié. 
3‐ Les chaises et tables ont été livrées. Alors l’école est bien équipée.  
4‐ Le programme de la pensée intégrative est en place.  Chaque professeur anime une activité 

intégrative. Au prochain terme, tous les membres vont avoir deux matières intégratives. 
5‐ Formation le 4 mars du conseil mathématique; utilisation de la salle pour le club robotique. 

6‐ Il y a un club de radio avec une chanson du jour francophone.  

7‐ Des évènements à l’avenir 
 

Les 8e ont une journée de bien‐être au centre de sciences. 
 

Il est prévu un voyage à Vancouver pour les 8e et 7e années.  
10 étudiants du 8e année iront. Ce serait au mois de juin avec M. Bélanger‐Leroux. Ce voyage 
s’inscrit dans le programme STIAM et aura lieu pendant le temps scolaire. 

 

Il y aura un voyage au Costa Rica pour les 11e et 12e au moment du congé de mars. 

 

En Février, il y aura une danse de Saint Valentin pour les 7 et 8 durant la journée. 
 

Des journées d’enrichissement pour les 7e et 8e années à l’université de Queens pendant le 
mois de Mai. Avec des spécialistes en sciences. Ce n’est pas obligatoire. 

Geneviève Oger, la nouvelle conseillère scolaire élue, viendra à la prochaine réunion. 

La subvention pour la conférence a été approuvée. Apporter des idées pour le thème d’une 
conférence en mai (Peut être bien‐être? Comment utiliser les médias sociaux? Comment 

travailler?) 

Il y a $1000 à dépenser pour la conférence. Après l’évènement, il faut compléter un rapport sur 
le lien. (Un questionnaire) 



 

 

Rapport des représentants étudiants 

En décembre, le bal de l’hiver a été un grand succès. Plus de 50 étudiants ont participé. Il y avait 
un « photo Booth ». Nos élèves étaient les DJs.  Ils ont gardé les fonds. La plupart des 
participants étaient les 11e et 12e. 
 

A l’avenir : un camp de leadership – pour aider les élèves à être plus proches. 
 

Rapport concernant La vente des chandails 

$1127 de profits 

61 chandails à capuche et 26 t‐shirts ont été vendus 
 

 

Rapport concernant la Fête de l’hiver 

10 artisans se sont inscrits. 

Catherine Poitier a présenté des bonnes idées pour l’année prochaine. 
(Quand servir les desserts; peut‐être des nouveaux concepts comme des photos, des souvenirs 

de la soirée) 
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